



# 田丁のおどい

今月の題字 藤原 奈芯君 (山田北小1年)

## 陸中山田ー津軽石間が運行再開 住民ら出迎え「まってたよ」

1月16日、昨年本町を襲った台風19号の影響により不通となっていた、三陸鉄道リアス線の陸中山田ー津軽石間が運行を再開しました。同日、陸中山田駅では午前11時43分着の上り列車に合わせ、園児や住民がお出迎え。列車が到着すると、住民や商工会メンバーが小旗や大漁旗を振り、運行の再開を歓迎しました。また、三陸やまだ漁協女性部によるカキ汁の振る舞いも行われ、訪れた人をもてなしました。

残る町内の不通区間である陸中山田ー釜石間は、3月20日に運行が再開される予定です。



## 探究をもとに堂々と質問・提言 山田高校生が議会に挑戦

1月21日、山田高校(3年生24人)による「ふるさと探究高校生議会」が開催されました。今回で2回目となるこの活動は、同校の「ふるさと探究」授業の一環で行われたものです。この活動に向け生徒らは、授業で感じた問題意識をもとに調査を行い、質問・提言を作成。当日は、町議会と同様の形式で代表生徒9人による一般質問が行われ、探究の成果をもとに堂々と質問・提言を行いました。一般質問をした富山大地さんは「緊張したが貴重な経験となった。今後は町に貢献出来るよう将来に向け頑張りたい」と抱負を語りました。



## マイナンバーカードで利用可 コンビニで証明書発行

1月20日、セブンイレブン山田中央店でコンビニ交付サービス運用開始式が行われました。これは、同日開始された、コンビニエンスストアでの各種証明書発行サービスの運用を記念して行われたものです。これにより、マイナンバーカードを利用して、住民票の写しや印鑑証明書などの各種証明書の取得が可能になりました。サービス導入は県内9番目。住民サービスの向上が期待されます。利用するにはマイナンバーカードが必要ですが、本町の交付率は11.8%。佐藤町長は「多くの住民にマイナンバーカードを持ってほしい」と、呼び掛けました。

